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【平田新聞】の広告

【平田新聞】に広告を寄稿したいとの依頼により広告枠を設けたものです。従来の広告主の方も引き

続き継続したいとのご要望があれば、事務局まで御連絡をお待ちしております。(0827-35-4753)
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役員も益々年齢を増し、さらに地域での移動販売、高齢者ボランティアサポート等多様な

平田地区の多くの皆さんの参加による

『平田地区まちづくり協議会』を発足

４月の社協総会にて、自治会・社協のスリム化案が承認されました。全国的にも、平田地区にも

高齢化の波が押し寄せており、組織の変革は待ったなしとなりました。

「敬老の集い」に関しましては、対象人員の増加による会場の制約もあり、中止する事にしました。

その代わり『平田慰霊盆踊り』を【平田サマーフェスタ】に名前を変え、自治会・社協の枠を超えた

多くの皆さんの参加を計画しています。

平田地区社協の役員は、足腰の痛みや、重たいものが持てない人が増えており、行事の開催等

においては苦労しておりますので、ぜひ若い人の登場を心待ちにしています。

事業も増え、自治会・社協が一丸となってこれを支える時代を迎えております。

この変貌する時代に柔軟に対応するために、平田地区の多くの皆さんの参加による『平田地区まちづくり協議会』

を発足させる事になりました。

このために、今までの自治会・社協をスリム化し、社協は６部体制を４部体制とするなど、会長以下の関係者全員

が一丸となって結束する組織体制にしました。４月に開催された社会福祉協議会前期総会で承認されました。
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3月30日（水）にシンフォニア岩国で【岩国市市民福祉大学講座】が開催され、平田地区から２名が参加しました。

すでに旧岩国市内の各地区では高齢化率が30％となっており、今後益々増え続けます。このような中で高齢者を

支えるボランティアグループとして、自治会単位等の小規模な『ご近所を支えあう部隊』が必要になってきていると

の事でした。

岩国市市民福祉大学講座を受講し

大屋節雄記

新組織では、色々な情報

が会長の指示で総務部会

に集約され、これを検討し、

概略の方針を立てます。

これを総務理事会で審議

し、平田地区の関係者に

参加をお願いして事業を進

めて参ります。

白川裕隆

平田中学校校長

大屋副会長

今津山手地区では『ひまわりグループ』の名でゴミ出し、話し相手、外出同行、植木剪定、送

迎等を数名のグループで行っており、徐々に拡大している事例発表がありました。

平田地区では、これに準じた活動は一部では実施されていますが、社協としては本格的に

対応しておりません。『平田地区まちづくり協議会』のスタートとともに、社協の枠を超えた連携

プレーが必要になると思いました。

この４月に東小学校から着任

いたしました白川裕隆です。

以前、平田中学校にお世話に

なっていたことがあり、今回で

２度目の赴任となります。

現在、 コミュニティ・スクール

や地域教育ネット (ふらっと

ネット)を核とした地域とともに

ある学校づくりを通して、小中

一貫教育を推進しています。

このたび平田小学校でお世話

になることになりました森本忠寿

（もりもとただひさ）と申します。

着任以来、様々な面から子ど

もたちの健やかな成長を支えて

くださる平田地域の皆様の温か

さと力強さに感謝する毎日です。

平田の地で子どもたち一人

ひとりの自己実現を図り、平田

を誇りに思う子どもを育ててまい

ります。
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これまでと変わらぬ御支援をお願いいたします。

【平田地区社会福祉協議会特別会員情報】
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のご支援を賜りますようお願いいたします。

どうか、子供たちのために、皆様

会長 伊藤正信

平田五反田自治会の特別会員の皆様方から、令和３年度に平田地区社会福祉協議会へ20,000円のご寄付が

ありましたので、ご報告いたします。ありがとうございました。今後の社協の活動に利用させていただきます。

皆んなに優しく生き生きとした町へ
ご近所支えあい活動 の必要性を痛感しました

副会長３人

平田出張所



平田小・中学校出身 谷本誠一郎君

しこ名『大錦龍』で角界入り、５月場所『序の口』デビュー

－２－

平田小・中学校出身で下関北高校を卒業した谷本誠一郎君は、大相撲の境川部屋に入
門されました。2月13日には岩国市長を表敬訪問され、市長より激励のお言葉をいただきました。

２月１３日（日） 岩国市長表敬訪問時の

中国新聞掲載写真

3月3日、社協常任理事会で検討

谷本誠一郎君、平成27年

平田廿日相撲での優勝

全国高校相撲選手権

大会への参加

平田川の浚渫・護岸工事

ENEOSガソリンスタンド裏

川底の浚渫、護岸整備完成

『はるなウィメンズクリニック』病院裏の

平田川 山側の護岸が整備されている

浚渫後

平田川護岸整備状況

平田一丁目集会所横の川底浚渫

平田地区に押し寄せる新しい動き

に対して、従来の組織をより活動し

やすくするために、数度の検討会を

開催しました。

4月22日の社会福祉協議会前期総

会で『自治会連合会・社協スリム化』

は承認されました。

平田地区で従来から行ってきました平田慰霊盆踊りは、多くの皆さんが参加できる【平田サマーフェスタ】

に名前を変えました。自治会連合会・社協の枠を超え開催に向けた準備をし、また出場者は幅広く平田地区

の多くの皆さんに参加していただきたいと考えております。

バラエティに富んだイベントにしたいので意見、ご参加をお待ちしています。

3月23日、社協常任理事会で検討

受賞された

大屋節雄さん －３－

岩国市環境衛生連合会 会長表彰

岩国市自治会長永年勤続表彰

東光寺自治会

会長 三原善伸

和泉第二自治会

会長 大西明子
自治会長永年勤続１０年で岩国市長感謝状を受賞

されました。

三原善伸さんは、東光寺自治会長として地区の自

治会活動に御尽力されています。最近では移動販売

について東光寺自治会への導入をされました。

おめでとうございます

自治会長永年勤続２０年で岩国市長感謝状を受賞さ

れました。

大西明子さんは、長年岩国市議会議員として多忙な

業務をこなされながら、和泉第二自治会長として地区

の自治会活動にも御尽力されています。

令和４年２月４日、 自治会連合会副会長の大屋節雄さんが、岩国市環境衛生連合会会長

より実務功労者として表彰されました。

大屋節雄さんは、自治会連合会、社協の副会長、事務局長を兼任しながら、この平田新聞

の編集を担当されており、多忙を極めた業務をこなされています。

平素より自治会連合会、社会福祉協議会に対しまして、ご厚情を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨年１０月から平田地域の活性化見直し検討会を行ってきました。個々の負担を軽減し皆様

の力を結集して、地域を盛り上げる方向を具体的に、沢山の方々に相談しご協力を頂きました。

そして今年度『平田地区まちづくり協議会』を発足しました。

自治会は従来通り活動し、行政との窓口、回覧物の配布等をして参ります。社会福祉協議会は

６部会を４部会に集約するなどスリム化した活動をして参ります。

平田地区まちづくり協議会設立にあたって 伊藤正信会長の御挨拶

新時代のコミュニティ活動『平田地区まちづくり協議会』に適した

８月７日（日曜日） 【平田サマーフェスタ】の開催
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自治会連合会では毎年、山口

県に平田川の豪雨災害に対応

できる拡幅、浚渫工事を要望し

ています。

拡幅工事は平田川最深部での

工事も、３年後には完成できると

思います。また浚渫工事は数年

かかる予定です。最近の工事を

紹介します。

自治会、社会福祉協議会をまとめ、窓口をひとつにして、地域内での各種団体やボランティア有志の方々にも

声掛け参加していただき、オール平田で『平田地区まちづくり協議会』として活動をして参ります。今後とも宜しく

お願い致します。

受賞された

太西明子さん
受賞された

三原善伸さん

平田から角界入りが出る事は大変お目出たい事で、お祝い申し上げます。

また５月場所で『大錦龍』のしこ名で『序の口』で初デビューしました。

久しぶりの夏祭りだ！

自治会連合会・社協のスリム化に向けた検討会を開催

平田を洪水から守る

浚渫前大量の堆積物

皆さんで平田地区を盛り上げましょう。（８月７日ですよ、お忘れなく）


